



愛知県に下奥県議ら

日本共産党愛知県委員会と下奥奈歩県議は9日、2日に発生した豪雨災害の被害実態に沿った被災者支援を緊急に愛知県に申し入れました。発災翌日から調査に入り被災者の要望を聞いてきた須山初美副委員長(衆院東海ブロック比例代表候補)と下奥議員、浅井ことみ瀬戸市議、内田保南知多町議が県の担当者と懇談し、「自然災害を自己責任にせず一日も早く被災者が希望を持つよう、県の独自支援拡充と国にも支援を求めてほしい」と訴えました。

県によると記録的大雨で2河川が破堤し、17河川が越水。車両水没で1人が死亡し、住宅の全壊や浸水被害は560棟、農林水産被害額(速報値)は13億円超に上り、道路損壊や土砂崩れも多数発生しています。

須山、下奥両氏は、多くの浸水住宅が国の被災者生活再建支援制度の対象にならないと指摘し、住宅の修復を要請しています。

県による記録的大雨で2河川が破堤し、17河川が越水。車両水没で1人が死亡し、住宅の全壊や浸水被害は560棟、農林水産被害額(速報値)は13億円超に上り、道路損壊や土砂崩れも多数発生しています。

須山、下奥両氏は、多くの浸水住宅が国の被災者生活再建支援制度の対象にならないと指摘し、住宅の修復を要請しています。

日本共産党愛知県委員会と下奥奈歩県議は9日、2日に発生した豪雨災害の被害実態に沿った被災者支援を緊急に愛知県に申し入れました。発災翌日から調査に入り被災者の要望を聞いてきた須山初美副委員長(衆院東海ブロック比例代表候補)と下奥議員、浅井ことみ瀬戸市議、内田保南知多町議が県の担当者と懇談し、「自然災害を自己責任にせず一日も早く被災者が希望を持つよう、県の独自支援拡充と国にも支援を求めてほしい」と訴えました。

理・再建のための緊急補助や県独自の被災者生活再建支援制度の創設を要請しました。また、「水に漬かって本当に困っている。行政の手当てがあると助かる」「交通網が途絶え営業ができなくなってしまった」との中小事業者の声や「果物が落なし売り物にならない。野菜は雑菌が入り、病気になるかもしれない」との農家の声を紹介し、中小事業者や農家への支援を求めました。

須山、下奥両氏は、多くの浸水住宅が国の被災者生活再建支援制度の対象にならないと指摘し、住宅の修復を要請しています。

須山衆院、住民の声届け要請

敷の緊急点検、冠水が予想される道路の早急な閉鎖、災害時の迅速な情報発信・避難指示を要請。気候危機の影響で災害の規模が大きくなっているとして、今まで以上の対応が必要だと指摘しました。

内田町議は、漁港に流れ込んだ流木やタイヤ、網など大量のごみがかかるとして、国の災害対策として対応を要請したいと強調。浅井市議は、住宅のすぐそばで崖崩れが起きて住

内田町議は、漁港に流れ込んだ流木やタイヤ、網など大量のごみがかかるとして、国の災害対策として対応を要請したいと強調。浅井市議は、住宅のすぐそばで崖崩れが起きて住

内田町議は、漁港に流れ込んだ流木やタイヤ、網など大量のごみがかかるとして、国の災害対策として対応を要請したいと強調。浅井市議は、住宅のすぐそばで崖崩れが起きて住

豪雨被災 支援急げ

下奥県会議員の上記の申入れとともに、内田議員も日間賀島の流木災害支援を要請しました。